



Panwaslu Awasi Politik Uang Caleg

YOGYAKARTA — Panitia Pengawas Pemilihan Umum Kota Yogyakarta menurunkan 136 anggota pengawas pemilu lapangan (PPL) ke tengah masyarakat. Langkah itu diambil untuk mengantisipasi terjadinya praktek politik uang menjelang penetapan daftar calon anggota legislatif tetap.

Ketua Panwaslu Kota Yogyakarta Agus Supriyanto, kepada *Tempo*, menuturkan, para pengawas akan diturunkan di 45 kelurahan yang berada di 14 kecamatan di Kota Yogyakarta. "Bertugas mewaspadai praktek *money politics* yang dikemas dalam bentuk acara yang tak mencolok," kata Agus sesuai pelantikan PPL.

Agus menambahkan, praktek politik uang para calon biasanya dikemas dalam berbagai bentuk agar tak kentara, dari kegiatan bagi masyarakat umum sampai sumbangan pembangunan fasilitas umum. "Apalagi bertepatan dengan momen tertentu, seperti Lebaran atau Hari Kemerdekaan."

Dia memberi contoh, pada masa Ramadan lalu, Panwaslu menemukan indikasi praktek kampanye berbumbu politik uang di kawasan Mergangsan, Yogyakarta. Seorang calon menggelar acara memancing dengan hadiah uang. Selain itu, ada calon yang memanfaatkan momentum Lebaran dengan menggelar Syawalan berturut-turut.

Menurut Agus, proses penetapan daftar calon legislatif sementara menjadi tetap berlangsung hingga awal September sehingga rawan pelanggaran. Panwaslu mengakui jumlah pengawas yang disebar tak sebanding dengan banyaknya calon dari 12 partai politik.

Berdasarkan data dari Komisi Pemilihan Umum Kota Yogyakarta, pada Pemilu 2014, dari Kota Yogyakarta terdapat 500 calon legislator, belum termasuk calon legislator provinsi dan pusat yang daerah pemilihannya di Kota Yogyakarta. Karena itu, kata Agus, "Kami meminta bantuan masyarakat untuk mengawasi indikasi politik uang dan melaporkannya."

Selama dua bulan menjalankan tugas, dari 14 Agustus sampai 14 Oktober 2013, para petugas PPL mendapatkan gaji Rp 500 ribu per bulan. "Nama-namanya akan kami cetak dan tempelkan di kelurahan masing-masing," kata dia. ● **PRIBADI WICAKSONO**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005